

# Glühweinexpress eingefahren



Im Haus Waldeck ist es schon zur freudigen Tradition geworden, dass der Glühwein-Express des Fördervereins mit Glühwein, alkoholfreiem Punsch und selbstgebackenen Plätzchen durch das Haus zieht. „Die Bewohner, Angehörigen, Mieter und Mitarbeiter haben sich sehr über die Aktion gefreut. Es wurden nette Gespräche geführt und bekannte Weihnachtslieder miteinander gesungen“, berichtet Sonja Staub, Leitung Betreuung Aktivierung. Alle freuen sich schon auf das nächste Mal, wenn es wieder heißt: „Der Glühwein Express kommt.“ Unser Foto zeigt (v.l.): Sonja Staub, Leitung Betreuung Aktivierung, und Hans Jürgen Nensel, Vorstand des Fördervereins Haus Waldeck.

privat-foto